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２０２４年２月２４日（土）
 

於：リストランテフォルネッロ
 

 久しぶりのマナー勉強会で、ワクワクしながら
料理を堪能しました。
ました。次はどこに行こうかな・・・と考えています。

感想を聞きました

・久しぶりの外食でおいしかった
・コース、全部の料理がおいしかった
・料理の種類が多くて楽しめた
・パンがおいしくておかわりした
・ピザの生ハムがおいしかった
・おしゃれなレストランに緊張した

 今年に入って雨が降る日が多い気がします。春になれば春らしい食材使っておいしい食べ物があります。僕
は道の駅やスーパーで、丸ごと一本のタケノコを見かけた時に「春の季節が来たんだなぁ」と感じます。
 春といえば僕が楽しみにしているプロ野球２０２４年のシーズンが始まりました。僕はファン歴はまだ浅い
けれど、ずっと広島東洋カープが大好きでファンです。６年ぶりのセ・リーグ優勝を目指して頑張ってほしい
です。そして、カープからＦＡで移籍した⻄川龍⾺選⼿がいるオリックスバファローズにパ・リーグで優勝し
てもらい、日本シリーズで両者の戦いぶりを見てみたいです！！
 さて、若竹の行事であるマナー勉強会が
できませんでした。また次の機会に参加できたら楽しもうと思いま
いるので、みんなの活力になって、毎日の作業が頑張れると思いますので、温かく見守ってください。
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４年ぶりのマナー勉強会
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は道の駅やスーパーで、丸ごと一本のタケノコを見かけた時に「春の季節が来たんだなぁ」と感じます。

春といえば僕が楽しみにしているプロ野球２０２４年のシーズンが始まりました。僕はファン歴はまだ浅い
けれど、ずっと広島東洋カープが大好きでファンです。６年ぶりのセ・リーグ優勝を目指して頑張ってほしい
です。そして、カープからＦＡで移籍した⻄川龍⾺選⼿がいるオリックスバファローズにパ・リーグで優勝し
てもらい、日本シリーズで両者の戦いぶりを見てみたいです！！

さて、若竹の行事であるマナー勉強会が４
できませんでした。また次の機会に参加できたら楽しもうと思いま
いるので、みんなの活力になって、毎日の作業が頑張れると思いますので、温かく見守ってください。

（通算第

第 081

 

                         

マナー勉強会を開催しました！！

フォレストヒルズガーデン

久しぶりのマナー勉強会で、ワクワクしながら、19 名でお店に向かいました
作業中では見たことのないとてもいい笑顔を見

次はどこに行こうかな・・・と考えています。 

       ・チョコアイスが濃厚だった
     ・初めての体験だった

        ・スープがなめらかでおいしかった
       ・お肉が柔らかくておいしかった

        ・日頃は弁当ばかり食べているので、感激した
      ・デザートのアイスクリームの味がおいしかった
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は道の駅やスーパーで、丸ごと一本のタケノコを見かけた時に「春の季節が来たんだなぁ」と感じます。
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です。そして、カープからＦＡで移籍した⻄川龍⾺選⼿がいるオリックスバファローズにパ・リーグで優勝し
てもらい、日本シリーズで両者の戦いぶりを見てみたいです！！

４年ぶりに行われました。
できませんでした。また次の機会に参加できたら楽しもうと思いま
いるので、みんなの活力になって、毎日の作業が頑張れると思いますので、温かく見守ってください。
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てもらい、日本シリーズで両者の戦いぶりを見てみたいです！！ 
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春といえば僕が楽しみにしているプロ野球２０２４年のシーズンが始まりました。僕はファン歴はまだ浅い
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です。そして、カープからＦＡで移籍した⻄川龍⾺選⼿がいるオリックスバファローズにパ・リーグで優勝し

行われました。僕も参加する予定だったのですが、参加
できませんでした。また次の機会に参加できたら楽しもうと思います。少しずつですが、若竹の行事も増えて
いるので、みんなの活力になって、毎日の作業が頑張れると思いますので、温かく見守ってください。

6 ）年 4月

 竹原市田ノ浦三丁目

社会福祉法人若竹会「若竹編集室」

      ℡0846-22

。おいしくておしゃれなコース
ることができて、行事の大切さを痛感し
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です。そして、カープからＦＡで移籍した⻄川龍⾺選⼿がいるオリックスバファローズにパ・リーグで優勝し

僕も参加する予定だったのですが、参加
す。少しずつですが、若竹の行事も増えて

いるので、みんなの活力になって、毎日の作業が頑張れると思いますので、温かく見守ってください。T.H   

 今回も延べ９９人の浄財を頂き計
を思って下さる方々が
 
 竹原市には広島大学の研究所があります。的場にある地味な研究所で旧・理論物理学研究所の流れを汲む「竹
原ステーション（水産実験所）」です。ここで「国際
れることが決まったそうです。
 この竹原の街で国際学会の
９０年）以来３４年ぶりです。「カイアシ類というマグロやサンマの餌となる微生物」を研究している学者の
集まりです。この学会の目的はいまはやりの持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の貢献するとのことで、国、世
代を問わない学術交流、情報交換、研究発展を目指しておられます。
 「若竹」の後援会副会⻑の児⽟忠則さんも熱⼼に⽀援されております。皆さんもご⽀援よろしくお願いしま
す。（例えば
町竹原においでになられた方々に街なかで会われましたら、笑顔で歓迎の情を示すことで、次回は、その家族
や友人を伴って竹原に来られるかもです、こうした⼼と⼼の通いあいが我が町の「将来の発展にもつながりま
す。英語が上⼿に話せなくても、「ウエルカム」と言い、⼼からの歓迎の笑顔を見せるだけでも十分に伝わり
ます。 
 

学会は：〇本会議、第１５回国際カイアシ類会
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９０年）以来３４年ぶりです。「カイアシ類というマグロやサンマの餌となる微生物」を研究している学者の
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代を問わない学術交流、情報交換、研究発展を目指しておられます。

「若竹」の後援会副会⻑の児⽟忠則さんも熱⼼に⽀援されております。皆さんもご⽀援よろしくお願いしま
す。（例えば“学会中”
町竹原においでになられた方々に街なかで会われましたら、笑顔で歓迎の情を示すことで、次回は、その家族
や友人を伴って竹原に来られるかもです、こうした⼼と⼼の通いあいが我が町の「将来の発展にもつながりま
す。英語が上⼿に話せなくても、「ウエルカム」と言い、⼼からの歓迎の笑顔を見せるだけでも十分に伝わり

学会は：〇本会議、第１５回国際カイアシ類会
（２０２４年６月２日〜７日：於・広島国際会議場）

    〇サブ会議、「学生のためのワークショップ」
（２０２４年５月２

若竹会役員一同
理事⻑  脇 田

事  井 口
事  山 内
事  吉 田
事  大 石
事  竹 田
事  宮 地
事  中 尾

今回も延べ９９人の浄財を頂き計
を思って下さる方々が 100 名近くもいらっしゃることに感謝・感謝です。

竹原市には広島大学の研究所があります。的場にある地味な研究所で旧・理論物理学研究所の流れを汲む「竹
原ステーション（水産実験所）」です。ここで「国際
れることが決まったそうです。 

この竹原の街で国際学会の 1 部が開かれるのは有史以来の事です。この学会の日本での開催は軽井沢（１９
９０年）以来３４年ぶりです。「カイアシ類というマグロやサンマの餌となる微生物」を研究している学者の
集まりです。この学会の目的はいまはやりの持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の貢献するとのことで、国、世
代を問わない学術交流、情報交換、研究発展を目指しておられます。

「若竹」の後援会副会⻑の児⽟忠則さんも熱⼼に⽀援されております。皆さんもご⽀援よろしくお願いしま
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や友人を伴って竹原に来られるかもです、こうした⼼と⼼の通いあいが我が町の「将来の発展にもつながりま
す。英語が上⼿に話せなくても、「ウエルカム」と言い、⼼からの歓迎の笑顔を見せるだけでも十分に伝わり

学会は：〇本会議、第１５回国際カイアシ類会
（２０２４年６月２日〜７日：於・広島国際会議場）

〇サブ会議、「学生のためのワークショップ」
（２０２４年５月２

若竹会役員一同 
 惠 子 
 哲 彦 
 英 明 
 豊 
 睦 子 
 博 
 憲 二 
 泰 美 

今回も延べ９９人の浄財を頂き計 504,000
名近くもいらっしゃることに感謝・感謝です。

竹原市には広島大学の研究所があります。的場にある地味な研究所で旧・理論物理学研究所の流れを汲む「竹
原ステーション（水産実験所）」です。ここで「国際
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